
Diálogo avança entre Prefeitura e Gerdau
para intervenções em Miguel Burnier

Por ASCOM PMOP

Mais uma importante reunião foi realizada entre a Prefeitura de Ouro Preto e o diretor de Mineração
e Matérias-Primas da Gerdau, Wendel Gomes da Silva, na manhã de quinta-feira (15). O encontro
objetivou tecer diálogos sobre das iniciativas que têm sido tomadas pela mineradora no que diz
respeito às suas condutas perante o município, principalmente para a região de Miguel Burnier.

“A gente quer ter esse diálogo constante e permanente para acompanhar o que, efetivamente, está
sendo realizado. A comunidade nos cobra e a gente precisa dar esse feedback, esse retorno, das
coisas  concretas”,  declara  a  vice-prefeita  Regina  Braga,  que  está  empenhada  em  oferecer
transparência das negociações não só para Miguel Burnier, como para Engenheiro Corrêa e Mota.

O prefeito  Angelo Oswaldo fala  do constante dialogo com as empresas,  “sobretudo com essas
grandes companhias que atuam no nosso Município. Nós queremos que elas estejam próximas e
assumam plenamente a responsabilidade que lhes cabe no processo de desenvolvimento  social,
econômico e cultural do nosso Município, por isso, muitas parcerias estão sendo estabelecidas. Há
muitas obras a serem iniciadas em Miguel Burnier em cooperação entre a prefeitura e a Gerdau e
nós esperamos que esses resultados comecem a surgir objetivamente agora a partir do próximo
mês”.

“Estamos muito próximos de fechar todo o projeto de restauro das estruturas de Miguel Burnier, e
aqui nós estamos falando das Igrejas Calastrois, Sagrado Coração de Jesus, da parte história e
algumas outras estruturas. A gente identificou também ações de incentivo à economia local e de
turismo,  que  vamos  fazer”,  afirma  Wender.  Segundo  espera  que  no  decorrer  deste  primeiro
semestre os projetos já estarão licenciados.

O secretário da Casa Civil, Zaqueu Astoni, avaliou positivamente o encontro. “Tivemos essa reunião
para discutir, novamente, o papel da empresa junto a nossa cidade, às comunidades de Miguel
Burnier e de Engenheiro Corrêa para que possamos encontrar uma solução que compatibilize a
mineração executada de maneira sustentável, com respeito ao território de atuação e, em especial,
com respeito às pessoas. Fica registrado o nosso agradecimento a toda a equipe da Prefeitura e ao
empenho do Wendel para que a gente consiga alcançar o melhor denominador comum que atenda
tanto aos anseios da população, do Município de Ouro Preto e da empresa”.

Também se fizeram presentes na reunião, os secretários de Meio Ambiente, Chiquinho de Assis, de
Obras  e  Urbanismo,  Antônio  Simões,  de  Cultura  e  Patrimônio,  Margareth  Monteiro  e  demais
representantes da Prefeitura.
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